



## 研修医日記

作成者：小川 稜貴（1年次）

10月も終わりに近づき、一気に冷え込む日が多くなってきました。皆様はいかがお過ごしでしょうか。

さて私は先日、プライベートで秋田の男鹿へ行ってきました。男鹿といえばなまはげのイメージが強いかもしれませんが、なまはげとは関係ない観光スポットへ行ってまいりましたので紹介したいと思います。

1つ目は男鹿水族館 GAO です、水族館の規模としては浅虫水族館と同程度であり、日本海側の秋田近海で採れる魚を中心に展示されております。当水族館最大の目玉はなんといつでもホッキョクグマの「豪太」です。2005年の開館以来ずっとこの水族館にいる古株であり推定体重 400 キロ超えの国内最大級のホッキョクグマであります。私が遊びに行った日も県内外から多数の人が豪太目当てに訪れておりました。

2つめは「ゴジラ岩です」こちらは男鹿半島の海岸にある一見するとなんでもないただの岩ですが、ある角度からはゴジラのように見えるとのことで観光名所となっているようです。私自身秋田出身であり、このゴジラ岩の存在も知っておりましたが、所詮はただの岩であり、わざわざ見に行く程のものでもないなと今まで見に行ったことがありませんでした。しかし、今回実際に行ってみると思ったより観光客が来ていることに驚きました。夕日と重なる絶好のシャッターチャンスを捉えようとカメラを構える人がずらりと並んでおり、ここもれっきとした観光名所なんだと実感した次第であります。

以上簡単ではありますが男鹿の紹介でした。みなさんも男鹿へ行くことがありましたら是非立ち寄ってみてはいかがでしょうか。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。